



LA COMPAÑÍA CHILENA COLOMBINA TEATRO PRESENTÓ AYER "LAS MIL Y UNA NOCHES" EN LA ESCUELA RURAL DE HUILLINCO, CHONCHI.

XXIII Fitich partió con obras en Chonchi y Puqueldón

Ayer el Festival Internacional de Teatro Itinerante por Chiloé Profundo llegó a la provincia, tras su paso por Palena, tuvo funciones en establecimientos educacionales del sector de Huillinco y la isla Lemuy. Hoy la programación suma a Apeche y Quemchi.

Redacción
cronica@laestrellachiloe.cl

TÍTULOS DE LA PARTIDA

La vigésima tercera edición del Festival Internacional de Teatro Itinerante por Chiloé Profundo (Fitich) arribó ayer a la provincia que lo vio nacer, después de presentaciones en la vecina provincia de Palena.

En el antiguo continente llamado 'Chiloé Continental' se desarrollaron tres jornadas para medio centenar de docentes de las comunas de Chaitén, Futaleufú y Palena.

"No solo asistieron a las funciones programadas por Fitich, también fueron protagonistas de los procesos formativos especializados, en función de obtener nuevas herramientas para usarlas en el aula: teatro *down* y uso teatral de las máscaras", indicó CapaNegra, entidad organizadora del festival.

"Se logró una asociación virtuosa inédita que debe servir como modelo para futuros festivales de teatro, al reunir esfuerzos de dos entidades gravitantes para el desarrollo integral de las personas y del país", aseveró Ga-

briela Recabarren, directora del Fitich, quien dijo que ello fue posible en alianza con los ministerios de Educación y de las Culturales, las Artes y el Patrimonio.

Ayer el ciclo de teatro incluyó las funciones "Las mil y una noches" de la compañía Colombina Teatro de Chile en la Escuela Rural de Huillinco, en la comuna de Chonchi, y "Pinocho recargado" que fue montada por el colectivo nacional La Apasionada en el Colegio Raíces de Lemuy, en Puqueldón. Tras las presentaciones, hubo

recintos educacionales.

La última pieza escénica llega hoy al mediodía a la Escuela Rural Juan Antonio Vera Díaz del sector queilino de Apeche, mientras que "Las mil y una noches" está programada para las 15:00 en la biblioteca de la Escuela Mil Paisajes de Quemchi.

recintos educacionales.

La última pieza escénica llega hoy al mediodía a la Escuela Rural Juan Antonio Vera Díaz del sector queilino de Apeche, mientras que "Las mil y una noches" está programada para las 15:00 en la biblioteca de la Escuela Mil Paisajes de Quemchi.

POR "MUCHAS MÁS"

Fernanda Haro, encargada de la Escuela de Huillinco, dijo sobre la presentación de ayer que "estuvo entretenidísima, tanto los estudiantes como los profesores quedaron demasados contentos;

una obra de alto nivel, así que agradecida de la oportunidad, muchas veces en el sector rural los chicos y chicas no tienen oportunidad de presenciar este tipo de actividades; esperamos que sean muchas más que puedan llegar para que puedan disfrutar desde los más pequeños hasta los más grandes".

Fitich 2024 tendrá el 16 de octubre, en medio del II Mercado de las Artes Machi, definido por CapaNegra como "multifacética expresión del ecosistema cultural de Chiloé", el acto inaugural del evento en el transbordador Agios, embarcación que navegará por la bahía de Castro mientras se desarrolla sobre su cubierta la *performance* de artistas suizos titulada "Dos vidas".

El festival que se extiende hasta el 25 de este mes contempla más funciones en Chiloé y también recorrido por escenarios de la provincia de Llanquihue. El detalle de la programación que incluye tanto a compañías chilenas como del extranjero se encuentra en el sitio www.fitich.cl.